

Juli 2021

Liebe Eltern der Sekundarstufe 1,

in wenigen Tagen endet für Ihre Kinder ein außergewöhnliches Schuljahr, das leider wieder durch die Coronakrise geprägt wurde. Die verordnete Schulschließung mit dem damit verbundenen Fernlernunterricht hat sowohl die Familien, wie alle am Schulleben Beteiligten vor große Herausforderungen gestellt. Nur gemeinsam konnten wir diese Zeit meistern.

Wir möchten uns bei Ihnen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und Ihre Unterstützung bedanken. Einen herzlichen Dank auch an alle Kolleginnen und Kollegen, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Betreuungspersonen und alle, die zum Gelingen ihren Beitrag geleistet haben.

Wenn auch alle unser Schulleben bereichernde Aktionen und Feiern ausfallen mussten, freuen wir uns darüber, dass alle Abschlussprüfungen stattfanden und wir unsere Schülerinnen und Schüler persönlich in die Sommerferien entlassen können. Mit Zuversicht sehen wir auf das kommende Schuljahr.

Am letzten Schultag, Mittwoch 28.07.2021, endet der Unterricht um 11.25 Uhr.

Das neue Schuljahr 2021/22 beginnt am **Montag, den 13. September 2021.**

An diesem Tag beginnt der Unterricht um 08.45 Uhr und endet um 12.25 Uhr. Bitte informieren sie sich vor dem ersten Schultag auf unserer homepage über die aktuellen Coronabestimmungen.

Den Schülern, die unsere Schule verlassen werden, wünschen wir viel Erfolg für ihre weitere schulische und persönliche Entwicklung.

Für die bevorstehenden Ferien wünschen wir Ihnen und allen Schülerinnen und Schülern gute Erholung und ein gesundes Wiedersehen im neuen Schuljahr.

Mit freundlichen Grüßen



K. Schumann  
Konrektorin



D. Halm  
Elternbeiratsvorsitzende



M. Bolay  
Rektor